

1.- Es tiempo de mujeres, de las que rompen moldes, de las que abrieron camino, de las que enseñan y aprenden, de las que avanzan y nunca retroceden, es tiempo de sumar. Las políticas de igualdad no son una opción, son una obligación de los Gobiernos, porque es una exigencia ética de la democracia, implican más y mejor democracia, y la consecución de una ciudadanía plena.

2.- La violencia de género no es violencia intrafamiliar. Los maltratadores no son personas que se portan mal con las mujeres. No vamos a permitir que nadie banalice la violencia machista. Es una cuestión de Estado, que debe combatir, junta, toda la sociedad.

3.- ¿Es necesario que el consejero espiritual Casado de forma frívola, paternalista y condescendiente, les diga a las mujeres embarazadas qué tienen que hacer o dejar de hacer?. ¿Qué le han hecho las mujeres al sr. Casado para que quiera acabar con la ley del aborto y volver a 1985?. Diciendo que la Ley contra la violencia de género la aprobó el PP, se le olvida que votó en contra en el año 2002, y salió adelante en 2004, con el PSOE en el Gobierno. Subir las pensiones no tiene por qué suponer recortar derechos de las mujeres.

El PP tampoco votó a favor de eliminar la brecha salarial y ha vetado la equiparación del permiso de paternidad y maternidad.

4.- A igual trabajo, igual salario. Permisos de paternidad iguales e intransferibles. Cuidar a quienes cuidan. Llevamos años luchando por estas conquistas, vitales, para alcanzar la igualdad real entre hombres y mujeres, el Gobierno de Pedro Sánchez ha aprobado un RDL para seguir avanzando.

Medidas para la Igualdad de Oportunidades en el Empleo.

Recuperación de la cotización de los cuidadores y cuidadoras **no profesionales** de las personas en situación de dependencia a cargo de la Administración General del Estado.



#LaEspañaQueQueremos

Somos la izquierda

La España que quieres. PSOE

Medidas para la Igualdad de Oportunidades en el Empleo.

- Ampliación del permiso de paternidad para equiparar progresivamente ambos progenitores.
- De manera gradual: hasta 8 semanas en 2019, 12 semanas en 2020, 16 semanas en 2021.



#LaEspañaQueQueremos

Somos la izquierda

La España que quieres. PSOE

Medidas para la Igualdad de Oportunidades en el Empleo.

- Reforma del Estatuto de los Trabajadores para reforzar la igualdad de remuneración entre hombres y mujeres.
- Se introduce el concepto de "trabajo de igual valor", que recoge las equivalencias en educación, funciones y condiciones del puesto.



#LaEspañaQueQueremos

Somos la izquierda

La España que quieres. PSOE

Medidas para la Igualdad de Oportunidades en el Empleo.

- Garantizan la igualdad de trato y oportunidades en el empleo y la ocupación.
- Buscan eliminar la brecha salarial.
- Protegen el derecho de trabajadores y trabajadoras a la conciliación y la corresponsabilidad.



#LaEspañaQueQueremos

Somos la izquierda

La España que quieres. PSOE

5.- La dificultad en el acceso a la vivienda lleva años lastrando el proyecto de vida de miles de personas en España, es hora de tratar el problema de la vivienda como lo que es, un derecho, el Gobierno de Pedro Sánchez ha aprobado un RDL de medidas urgentes en materia de vivienda y alquiler, marcando la hoja de ruta para atender la urgencia social, y aportar equilibrio al mercado del alquiler.

Medidas sobre el alquiler.

Freno a las prácticas de los fondos de inversión que compren viviendas arrendadas:

Los contratos de alquiler deberán ser respetados siempre por los terceros compradores del inmueble.



Protección a personas vulnerables ante un desahucio.

- Se notificará el desahucio sistemáticamente a los servicios sociales.
- El arrendador podrá acudir a juicio verbal en reclamaciones inferiores o iguales a 6.000€.
- Se acaban los desahucios con fecha abierta. Es obligatorio señalar hora y día.
- Se blinda la subrogación en caso de fallecimiento del inquilino en favor de colectivos vulnerables.



Medidas para promover la oferta de alquiler.

- Índice estatal de referencia del precio del alquiler de vivienda.
- Gravamen en el IBI de viviendas vacías.
- Bonificación del 95% en el IBI de vivienda protegida en alquiler.
- Eliminación del Impuesto de Trasmisiones al alquilar vivienda habitual.
- Los gastos de gestión serán a cargo del arrendador si es persona jurídica.



Medidas sobre el alquiler.

- El tope del incremento de la renta será el IPC.
- Se amplía la prórroga obligatoria a 5 años y la tácita a 3 años.
- Aumenta el plazo de preaviso: 4 meses para el arrendador y 2 meses para el arrendatario.
- Durante los 5 años, el arrendador sólo podrá recuperar la vivienda para sí o su familia si queda recogido en el contrato en el momento de la firma.
- La fianza se limita a 2 meses de renta.



6.- Hay una tendencia en todas las encuestas. El PSOE gana las elecciones y hay muchos indecisos. Ante eso, prudencia y satisfacción por el apoyo de muchas españolas y españoles a la labor del Gobierno de Pedro Sánchez. Y hay que movilizar al voto progresista, porque cuando la izquierda no se moviliza, ganan las tres derechas de Colón.

6.- En las elecciones al Parlamento Europeo, las encuestas pronostican que en España, las gana el Partido Socialista, con 18 escaños, 4 más que el 2014, y con un 26,8% de intención de voto.

7.- El próximo 28 de abril España se la juega ante dos opciones: una España que mira al futuro y ve en el proyecto socialista la única salida cabal y sensata, o una España que retrocede 40 años. Tiene que ganar el sentido común, la política útil para transformar, hay que votar contra los que reducen la política la crispación y la mentira.

8.- La España constitucional no se construyó poniendo cordones sanitarios, sino a base de generosidad, diálogo y tolerancia.

9.- Ser patriotas es hacer todos los días que en España se viva mejor. Vamos a gobernar hasta el último minuto de esta legislatura, a las derechas no les molesta cómo gobierna el PSOE, sino que gobierne el PSOE, que digan si están o no de acuerdo con la igualdad entre hombres y mujeres, equiparar los permisos de maternidad y paternidad o frenar la escalada de precios del alquiler. Hemos hecho más en 8 meses, que el PP en 8 años de Gobierno.

10.- Hemos aumentado el SMI un 22%, la mayor subida desde 1977, decían los agoreros que traería desempleo, en febrero, 70.000 nuevos contratos, estamos creando empleo gracias a la política económica de este Gobierno

11.- El Plan de empleo digno del Gobierno de Pedro Sánchez ha permitido convertir 61.000 contratos temporales en indefinidos. 2018 ha sido el mejor año desde 2006 en la creación de empleo: 462.000 personas, 1.550 empleos diarios, y 1.270 parados menos.

12.- La extrema derecha no necesita alcanzar el poder para condicionar la agenda política, le basta con inocular el virus en otras formaciones, con introducirse como un caballo de Troya en el corazón de la democracia para dinamitar en meses consensos, que costó décadas forjar.

13.- Tras la moción de censura, nuestro objetivo ha sido regenerar la vida política y desterrar la corrupción que carcome el edificio democrático, para recuperar la confianza en las instituciones, que es lo más valioso en las sociedades libres, la ejemplaridad ha estado en el corazón político del Gobierno, permitir una España abierta, diversa, tolerante e integradora, en la que cabemos todos, con diversas formas de sentirse español, unir y no enfrentar españoles.

14.- El balance de la legislatura del Grupo Parlamentario Socialista ha sido la aprobación de 19 leyes, 28 Reales Decretos y 33 transposiciones de directivas. PP y Ciudadanos, en cambio han bloqueado de manera sistemática 50 iniciativas legislativas (eutanasia, ley mordaza, reforma laboral, memoria histórica), con la argucia de ampliar el plazo de enmiendas, hurtando que los diputados pudieran hacer su labor, riéndose de los españoles, a través de sus representantes, levantando la última semana de legislatura el veto a 17 de las 50 leyes bloqueadas.

15.- Ciudadanos y el PP durante los 9 meses de Gobierno del Presidente Sánchez han mostrado el desprecio más absoluto al Estado y sus instituciones, no han presentado propuestas para los muchos que esperan de los políticos la solución a sus problemas, han bloqueado la iniciativa parlamentaria, y su labor política y parlamentaria ha consistido en enfrentar ciudadanos y territorios, reduciendo su proyecto político a la mentira y al insulto. Hacen falta más ideas y menos testosterona. Cuando gobierna el PSOE, a la derecha le gusta hablar mal de España para perjudicar los intereses del país.

16.- El debate del 28 de abril no va de siglas ni de partidos, después de la foto de Colón, es cuestión de dos modelos de sociedad: una España en la que pamos todos, o una España donde sólo caben Casado, Rivera y Abascal.

17.- La política es hoy más necesaria que nunca, debe ser útil, representar a la gente, y no instalarse en el regate corto. Aprobaremos unos presupuestos sociales tras el 28 de abril, mientras tanto seguiremos con nuestra agenda: tramitar reales decretos para abordar la recuperación de los derechos laborales, y garantizar la igualdad en toda la sociedad de hombres y mujeres.

18.- En España, Ciudadanos anuncia un veto a los socialdemócratas, al tiempo que pacta con la extrema derecha, es una irresponsabilidad blanquear los mensajes de la ultraderecha. Han pasado de la centroizquierda a pactar con la ultraderecha demostrando que su preocupación es esos votos que se escapan hacia la ultraderecha, de liberal a vetar la socialdemocracia, de europeísta a romper con la política exterior. Con esos méritos ni están preparados ahora para Gobernar y cabe la duda de que lo estén alguna vez.

19.- El PSOE es el partido que más se parece a lo que piensan las españolas y españoles, porque entiende la pluralidad y los valores de España, tenemos 140 años de historia, altura de miras, sentido de Estado y lealtad, tanto en el Gobierno, como en la oposición. Pese al ruido de la derecha, España no corre ningún peligro, lo que peligra en caso de gobernar las derechas son los derechos. El PSOE es el único capaz de asegurar y ampliar los derechos de las españolas y españoles.

20.- Las derechas y los independentistas se han unido para tumbar los PGE, los ciudadanos no entienden por qué sus representantes han votado NO a hacer políticas útiles para la gente, y se han instalado en el cuanto peor, mejor, eso es antipolítica.

21.- El milagro del PP (sr. Rato) está en la cárcel. La justicia ha condenado al PP por corrupción y quedan pendientes muchos juicios contra destacados miembros del PP por supuesta corrupción. España fue rescatada por la Unión Europea, durante la etapa de gobierno del PP. Los recortes del PP sacaron España a la calle.

22.- Nosotros no estamos en la fase del pacto. Aspiramos a ser la primera fuerza política, algo que manifiestan todas las encuestas, y por tanto a desarrollar un proyecto. Llegaremos a acuerdos con aquellos partidos que sean serios y tengan responsabilidad de Estado. Nuestro límite es el espíritu de la Constitución y sus ideas.

23.- El 28 de abril nos jugamos España y nos jugamos Europa. Somos los únicos que podemos frenar a la derecha.

24.- El PP se descompone rápidamente y los de Ciudadanos se mudan para Madrid, ¿para eso querían ser primera fuerza en Cataluña?. Desde que ganaron las elecciones en Cataluña el trabajo de la sra. Arrimadas y su grupo se resume en dos fotografías: quitar lazos amarillos y hacer un escrache delante de la casa de Puigdemont.

25.- Los de la nueva política sólo van a los mercados de ocasión a buscar la rebaja de políticos, eso es lo que entienden por regenerar, la nueva política se ha hecho vieja en poco tiempo.

26.- Ya no cuela que una diga que es de centro, y otro de centro derecha, son un trío de la mano de la ultraderecha, y se les ve muy cómodos. Ahora ya no dicen que gobierne la lista más votada, ahora pretenden construir la operación de suma de tres perdedores.

27.- La política debe tener capacidad transformadora. El Gobierno ha aprobado y aprobará hasta el final del mandato medidas urgentes para solucionar problemas y mejorar las condiciones de vida de las trabajadoras y trabajadores. Somos la España que ilusiona, en positivo, nos merecemos esperanza, y queremos dar certidumbre, bienestar y convivencia a las españolas y españoles. No vivimos de la frustración como otros.

**LA
ESPAÑA
QUE
QUIERES**